



#### COMISIÓN ORDINARIA INSPECTORA DE HACIENDA, PRIMERA

"2020, Año de Leona Vicario, Benemérita madre de la Patria"

Acta número:

015

Fecha:

21 de julio de 2021

Lugar:

Sala de Usos Múltiples "Dip. Manuel Antonio Gordillo Bonfil"

Presidente:

Juana María Esther Álvarez Hernández

Secretario:

L.C.P. Román Pérez Morales

Inicio: Clausura: 12:30 Horas 13:10 Horas

Cita para la próxima:

## PROYECTO DE ACTA DE CLAUSURA DE LA COIHP

La Diputada Presidenta, Buenas Tardes compañeras Diputadas y compañeros Diputados, público que nos acompaña y medios de comunicación. Doy a ustedes la más cordial bienvenida.

Para dar inicio a los trabajos de esta sesión de la Comisión Ordinaria Inspectora de Hacienda, Primera y con fundamento en el artículo 71, fracción II de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado, solicito a la Diputada Secretaria pase lista de asistencia y verifique la existencia del quórum, la Diputada Secretaria, con gusto Diputada Presidenta, seguidamente, la Diputada Secretaria pasó lista de asistencia e informó a la Diputada Presidenta que existía quórum legal con 4 asistencias y 1 inasistencia.

La Diputada Presidenta manifestó toda vez que existe quórum legal para la celebración de la sesión, solicita a los presentes ponerse de pie y acto seguido, "siendo las 12 horas con 30 minutos del día 21 de julio de dos mil veintiuno, se declaran abiertos los trabajos de esta sesión ordinaria de la Comisión Inspectora de Hacienda, Primera, de la Sexagésima Tercera Legislatura al Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Tabasco", podemos sentarnos.

Posteriormente para desahogar el siguiente punto del orden día la Diputada Presidenta manifiesta que con fundamento en los artículos 70, fracción II, y 71, fracción V, de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado, solicita a la Diputada Secretaria dé lectura al mismo, acto seguido la Diputada Secretaria da lectura al orden del día, I. Lista de asistencia y declaración de quórum, II. Instalación de la sesión, III. Lectura, Discusión y Aprobación, en su caso, del orden del día, IV. Lectura y aprobación en su caso del Acta de la sesión anterior celebrada el día 21 de julio de 2021., V. Lectura de la correspondencia recibida, VI. Asuntos generales , VII. Clausura de la sesión, cumplida su encomienda, Diputada Presidenta a continuación, la Diputada Presidenta manifiesta que con fundamento en el artículo 71, fracción III de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado, solicita a la Diputada Secretaria, que en votación ordinaria, someta a la consideración de los integrantes de esta Comisión, el orden del día que se acaba de dar a conocer, la Diputada Secretaria por instrucciones de la Diputada Presidenta, en votación ordinaria, se somete a la consideración de los integrantes de esta





## COMISIÓN ORDINARIA INSPECTORA DE HACIENDA, PRIMERA "2020, Año de Leona Vicario, Benemérita madre de la Patria"

Comisión, el orden del día. Quienes estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. Quienes estén por la negativa, favor de manifestarlo levantando la mano. Quienes se abstengan favor de levantar la mano, la Diputada Secretaria, informo a la Diputada Presidenta que el orden del día ha sido aprobado con 4 votos a favor, cero votos en contra y cero abstenciones.

La Diputada Presidenta, el siguiente punto del orden del día se refiere a la lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la sesión anterior, celebrada el día 21 de julio de 2021; por lo que con fundamento en el artículo 97 y 107 párrafo segundo, del Reglamento Interior del H. Congreso del Estado de Tabasco, propongo a los Diputados integrantes de esta Comisión, la dispensa a su lectura en virtud de haberse circulado con anterioridad a esta sesión; en consecuencia, solicito a la Diputada Secretaria, que en votación ordinaria, someta a consideración, la propuesta mencionada. La Diputada Secretaria. Por instrucciones de la Presidencia en votación ordinaria, se somete a consideración de esta Asamblea, la propuesta de dispensa a la lectura del acta de la sesión de fecha 21 de julio de 2021, por haberse circulado con anterioridad. Quienes estén por la afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano. Quienes estén por la negativa, favor de manifestarlo levantando la mano. Quienes se abstengan, favor de levantar la mano, la Diputada Secretaria, Informo a la Diputada Presidenta, que ha sido aprobada la dispensa a la lectura del acta mencionada, con 4 votos a favor 0 votos en contra y 0 abstenciones.

La Diputada Presidenta manifiesta que toda vez que ha sido aprobada la dispensa a la lectura, del acta antes mencionada, y no habiéndose recibido ninguna observación en torno a la misma, procederemos a su aprobación, solicito a la Diputada Secretaria, que en votación ordinaria, someta a la consideración de esta Comisión, la aprobación del acta que ha sido citada, la Diputada Secretaria, Quienes estén por la afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano. Quienes estén por la negativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. Quienes se abstengan, sírvanse manifestarlo levantando la mano, Informo a la Presidenta que el acta de la sesión anterior, celebrada el día 21 de julio de 2021, ha sido aprobada con; 4 votos a favor, 0 votos en contra y 0 abstenciones; la Diputada Presidenta, se declara aprobada en sus términos, el acta de la sesión celebrada el día 21 de julio de 2021.

Acto seguido la Diputada Presidenta manifiesta que el siguiente punto del orden del día es la lectura de la correspondencia recibida, por lo que solicita a la Diputada Secretaria dé lectura a la misma, seguidamente la Diputada Secretaria manifiesta que no hay correspondencia recibida.

Posteriormente la Diputada Presidenta manifiesta que al no haber correspondencia recibida, el siguiente punto del orden del día es el de Asuntos Generales. El compañero o compañera que desee hacer uso de la voz, sírvase anotarse con la Diputada Secretaria. La Diputada Secretaria. Diputada Presidenta le informo que no se anoto ningún diputado para hacer uso de la voz, seguidamente la Diputada Presidenta manifiesta que al no haberse anotarse ningún Diputado para hacer uso de la vos.

Para dar por terminados los trabajos de esta sesión, solicito a los





### COMISIÓN ORDINARIA INSPECTORA DE HACIENDA, PRIMERA

"2020, Año de Leona Vicario, Benemérita madre de la Patria"

presentes ponernos de pie. Siendo las 13 horas con 10 minutos del día 21 de julio del año dos mil veintiuno, se declaran clausurados los trabajos de esta sesión y con ello se dan por concluidos los trabajos de la Comisión Inspectora de Hacienda, Primera, de la Sexagésima Tercera Legislatura al Honorable Congreso del Estado.

Muchas Gracias.

#### **ATENTAMENTE**

# DIP. JUANA MARIA ESTHER ALVAREZ HERNANDEZ PRESIDENTA

DIP. MINERVA SANTOS GARCIA SECRETARIA DIP. BEATRIZ MILLAND PEREZ VOCAL

DIP.DANIELCUBERO CABRALES INTEGRANTE

DIP. AGUSTIN SILVA VIDAL INTEGRANTE